

Pressestelle
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 28.10.2015

Kolpingstadt Kerpen erhält erneut einen Preis für ihre Arbeit im Bereich der Städtepartnerschaften

Nachdem die Kolpingstadt Kerpen im Sommer dieses Jahres bereits für ihr europäisches Engagement mit der Ehrenfahne des Europarates ausgezeichnet wurde, wird sie nun erneut mit einem Preis für ihre Arbeit im Bereich der Städtepartnerschaften belohnt.

Im Rahmen einer zentralen Veranstaltung des Landes Nordrhein-Westfalen wurde die Kolpingstadt Kerpen am heutigen Mittwoch in Düsseldorf mit einem Sonderpreis in der Kategorie „Leben und Lernen“ als besonders gutes Beispiel für eine Erinnerungskultur für ihr Konzept einer Jugendbegegnung mit der Partnerstadt Oswiecim (Auschwitz) ausgezeichnet.

Eine dreiköpfige Delegation, bestehend aus Bürgermeister Dieter Spürck, dem Partnerschaftsbeauftragten des Rates der Kolpingstadt Kerpen Friedrich Löhrl und seinem Vorgänger Dr. Heinz Brunkhorst, nahm diesen Preis aus den Händen von Ministerpräsidentin Hannelore Kraft und Europaminister Franz-Josef Lersch-Mense in Empfang.



Bildunterschrift:

von links: Franz-Josef Lersch-Mense, Dr. Heinz Brunkhorst, Friedrich Löhrl, Dieter Spürck, Hannelore Kraft